

13 DE FEBRERO DE 2025.

DIPUTADO JUAN MANUEL UTRILLA CONSTANTINO.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

A FAVOR EN LO GENERAL DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN Y ADICIONAN DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY ORGÁNICA DE LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE CHIAPAS; DE LA LEY DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, DE LA LEY QUE ESTABLECE LAS BASES DE OPERACIÓN DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL PUEBLO DEL ESTADO DE CHIAPAS Y DE LA LEY DE BIENES ASEGURADOS, ABANDONADOS Y DECOMISADOS PARA EL ESTADO DE CHIAPAS.

Con su venia diputado presidente, honorable asamblea, compañeras y compañeros legisladores, medios de comunicación presentes, pueblo de Chiapas. Hoy subo esta máxima tribuna, a pedir su voto a favor de este dictamen, porque representa un avance firme y contundente en la estrategia de pacificación de nuestro Estado, en Chiapas, hoy, hay gobierno, hay rumbo, y hay estrategia de seguridad, y esto no es una simple declaración, los resultados están a la vista de todas y todos, la tranquilidad regresa a nuestros hogares, el orden se impone y la esperanza renace en cada rincón del Estado, esto ha sido posible gracias y solo gracias al liderazgo del Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, Gobernador del Estado, quien ha trazado un camino claro, para garantizar la seguridad de las familias chapanecas, con firmeza y decisión, ha puesto en marcha una política de seguridad que da resultados reales y tangibles, porque en Chiapas, se acabaron los tiempos de simulación, hoy el Estado está presente, fuerte y comprometido por la paz. Desde La Fiscalía General del Estado, el Fiscal General Jorge Luis Llaven Abarca, ha sido un pilar fundamental en esta lucha, con una política de cero impunidad y una procuración de justicia efectiva, hoy se combate el crimen, con inteligencia, con estrategia y con contundencia. Asimismo, la Secretaría de Seguridad del Pueblo bajo liderazgo del Doctor y Piloto Aviador, Óscar Alberto Aparicio Avendaño, ha fortalecido como nunca a nuestras fuerzas de seguridad, hoy nuestras corporaciones cuentan con mejor capacitación, con más herramientas y con una coordinación impecable, y por supuesto, no podemos dejar de reconocer el esfuerzo de quienes a diario están en la primera línea, nuestros policías, que con valentía y compromiso enfrentan a la delincuencia, nuestros agentes de investigación e inteligencia

ministerial, que hoy tienen mayores capacidades, para desarticular estructuras criminales y nuestra Fuerza de Reacción Inmediata Pakal, que con cada operativo demuestran que en Chiapas, el que la hace, la paga. Hoy podemos ver a los ojos a las y los chiapanecos, y decirles con orgullo, la nueva era está cumpliendo, porque este gobierno no evade responsabilidad, aquí estamos para garantizar paz y justicia a nuestro Estado, por eso desde la Fracción del Partido Verde Ecologista de México, reafirmamos nuestro compromiso de respaldar toda acción legislativa que fortalezca la seguridad de Chiapas, el futuro luce cada vez más esperanzador y es gracias a este gobierno que actúa con decisión. Compañeras y compañeros, el llamado es claro, votemos a favor porque este dictamen es más que una reforma, es la continuidad de una estrategia que está pacificando a Chiapas y que está devolviendo la tranquilidad a nuestras familias, por Chiapas, por su gente y por su seguridad, sigamos avanzando y sigamos cumpliendo. Muchas gracias, es cuanto presidente.